

Der Ewige spricht

**Nichts und Niemand ist inhaltlicher und heißt glaubwürdiger,
denn der Genugtuung Schweigen**

Hört

Zur Titel-Seite des „Der Spiegel“, Nr. 26 vom 26.06.2021, „**SIND WIR NOCH ALLEIN**“ möchte ich Folgendes für die kollektive Menschheit für immer klarstellen.

Es ist nur ein **Universum**, also ist **Es** Allein: heißt **All-Ein**. Alle Weite und Tiefe dieses All-Einen heißt Anwesend, also Hier und Jetzt erreichbar, fürwahr einzig in der Mitte des universellen Schoßes erkennbar, dieser Schoß somit auch Kern, Achse, Nabel, Herz und Seele alles benannten Lebens definiert und bestimmt. Somit ist die Mitte des Universums zeitlos dort, wo dieser Schoß gegenwärtig und erfahrbar heißt. Wer also den Schoß erreicht und sich hierin umschaute, dieser umschaute sich im und durchschaute das ganze Universum, also die All-Einheit. Und dort wo dieser steht und geht, dieser steht und geht allzeit inmitten des Universums, also inmitten all dessen, was wirklich **IST**, was immer **WAR** und was immer **SEIN WIRD**. Und alles, was um diese zeitlose Mitte herum auch ist, war und im Kommenden sein wird, all dieses gründet, begründet und definiert seinen Sinn einzig in, mit und durch diese eine, einzige und heilige Mitte, also es ohne diese Mitte nicht wäre.

**Alles, was die Mitte schaut,
Es schaut einzig die Mitte.
Somit IST alles in, mit und durch die Mitte.**

Und dieser Schoß des Universums, er ist nicht im Außen, sondern einzig im Innern zu erreichen. Somit heißt alle Weite und alle Tiefe des universellen **SEIN-Lebens** einzig und nur im Hier und Jetzt des Inneren zu suchen und zu finden, und nimmer im Draußen. Denn das Einzige, was sich im Hier und Jetzt zu finden lohnt, das bist Du als **ICH-SEIN**. Und solange Du nicht weißt, wer Du wirklich bist, also wer Du in Deiner ganzen Tiefe und Weite zeitlos bist, solange bist Du, also Dein Selbst, Ja, dieses Selbst ist jenes **ALIEN**, dieses benannte Alien Du irgendwo im Draußen wähnst oder gar suchst. Alle Antworten sind einzig und stets dort, wo die Fragen sind. Und also die Frage in Dir ist, und Du deren Antwort wirklich willst, so schieße Deine Augen und Deine Ohren für das Außen, dass Du nach Innen schaust und hörst, und alles Äußere Dich nimmer mehr blende, verwirrt und verführe.

All jene benannten UFOS sind entweder Naturerscheinungen, militärische Waffensysteme oder Spielereien von Clowns, Gauklern, Narren, Spaßvögeln und Wichtigtuern. Taschenspielerereien und Tricksereien lassen sich auch im großen Stil herbeizaubern, spiegeln und vortäuschen.

Ein Alien heißt jener, dieser unmündig und verblödet dem Leben abgewandt dahindämmert, nichts mit sich anzufangen weiß und sich daher langweilt. Er weiß nicht um des Lebens Tiefe und Weite in sich, sucht somit Leben im Außen statt in seinem Innern.

Mein Wort gilt. Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 11.08.2021